
教育委員会会議録 

 

１ 日 時  令和 5 年 4 月 13 日(木) 午後 3 時 10 分 

２ 場 所  坂出市教育会館 1 階 会議室 

３ 議 題 

(１) 報 告 

非 第 1 号 指定学校の変更について（基準内） 

第 2 号 教職員の働き方改革プラン（改革案）令和５年４月 

   

４ 出席者   教育長         山田 知志 

委 員         漆原 惠子 

        委 員         山地 誠治 

委 員         林  陽子 

委 員         川中 祥照 

 

５ 関係者   教育部長        松川 忠司 

        学校教育課長      髙木 亮一 

        学校教育課主幹     三野 勝 

        教育総務課長      新保 和志 

書 記 教育総務課長補佐    野田 知昌 

 

６ 署名委員  山田 知志教育長、漆原 惠子委員 

 

７ 前回会議録の承認について 

  3月 24日の定例教育委員会の会議録について山地委員より詳細かつ正確であった旨の報

告あり。 

   

８ 教育長の報告 

   3，4 月の教育委員会行事について報告。 

 

９ 非公開案件について 

報告第 1 号は個人情報に関わるものであるため，非公開とすることについて挙手による

採決を行った。 

●結果 



多数決により非公開とすることに決定。 

 

１０ 議案・報告についての審議 

(１)  学校教育課所管分 

  非公開 報告第 1 号 指定学校の変更について（基準内） 

 

報告第 2 号 教職員の働き方改革プラン（改革案）令和５年４月 

★説明者 学校教育課主幹 

教職員の働き方改革プラン（改革案）について説明を行う。 

◇教育長 

 保護者の方々は、教員の働き方改革について理解は進んでいるのか。 

◇委員 

 保護者の立場から意見すると常々関心は持っており、理解しているつもりである。 

◇委員 

 長時間の時間外勤務となっている職種は分かるのか。 

<回答> 学校教育課主幹 

傾向としては出ている。外には部活動に熱心な先生が休日等に出てきて長時間勤務

となっている場合もある。 

◇委員 

一律に時間外の勤務時間を制限することについては、色々な意見が出てくるのでは

ないか。 

予定管理や調査ものはグループウェアを活用するなどデジタル化を進めて、事務の

効率化について、さらなる検討が必要となってくるのではないか。 

<回答> 学校教育課主幹 

文科省が示しているチェックシートを次の校園長会で紹介したい。 

◇委員 

先生の中には、時間をかけて子どもたちのためにより良い授業を準備したいと考え

る人もいる。会議のペーパーレス化を言われて久しいが、進まないものか。 

<回答> 学校教育課主幹 

会議のペーパーレス化については、校務用パソコンも新しくなったことから、環境

整備を進めて、デジタル化を市内全域に進めていきたい。 

◇委員 

個人的なことではあるが私の職場では、デジタル化がかなり進んでおり、紙媒体を

使うことが少なくなってきている。 



また、若い従業員は、時間管理にシビアで時間外勤務はあまりしない。仕事につい

て勉強してほしいが時間外にするという考えはないように思える。学校も同じではな

いのか。 

<回答> 学校教育課主幹 

時間外勤務は、現在、小学校と比べれば部活動があるため中学校の方が多いが、今

後、働き方改革として部活動の地域移行が進めば、中学校の時間外勤務時間は減少し

てくると考える。 

◇教育長 

教員の働き方改革は非常に難しい問題で、心身の健康を保つことはもちろんだが、

教員としての自己研鑽にも励んでほしいという考えも持っている。 

また、時間外勤務が長時間の先生に心身の不調者はいないのか。 

<回答> 学校教育課主幹 

各校の校長に確認したところ、不調者については聞き及んでいない。 

 

１１ その他 

 

１２ 次回定例委員会日程   令和 5 年 5 月 25 日（木） 

 

１３ 閉会          午後 3 時 50 分 

 

以上，会議のてん末に相違ないことを証します。 

 

 

 

令和５年４月１３日 

 

教育長   山田 知志 

 

署名委員  漆原 惠子 


